

R a t h a u s k o r r e s p o n d e n z .

Herausgeber und verantw.Redakteur
Karl H o n a y .

300

Wien, Mittwoch, den 21. November 1923.

.....

Die Eheschliessungen im dritten Vierteljahre. Vom 1. Juli bis 30. September 1923 wurden in Wien 5286 Ehen geschlossen. Nach Glaubensbekenntnissen geordnet entfielen davon 3595 auf die römisch-katholische Kirche, 441 Trauungen erfolgten nach dem evangelischen Glaubensbekenntnis, 382 nach dem mosaischen, 181 nach dem altkatholischen, 56 nach dem evangelischen helvetischen Bekenntnis, 12 nach dem griechisch-katholischen und 9 nach dem griechisch-orientalischen Glaubensbekenntnis. Vor der politischen Behörde fanden 610 Trauungen statt. Im gleichen Zeitraum des Jahres 1922 fanden in Wien 6806 Trauungen statt, so daß ein Rückgang von 1520 Eheschliessungen zu verzeichnen ist.

.....

Der Aufenthalt im Stadtschulratsgebäude. Der Stadtschulrat für Wien gibt bekannt, dass nunmehr bei angekündigten Aufzügen oder Demonstrationen auf der Ringstrasse, der Aufenthalt im Amtsgebäude, Burg-ring 9, in der bürofreien Zeit grundsätzlich nicht mehr gestattet werden kann. In besonderen Ausnahmefällen wird der Einlass im Hause beschäftigter Personen gegen Vorweisung eines vom Präsidialbüro ausgestellten Passierscheines gewährt werden.

.....